



# Wahlfeier Kantonsratspräsidium

Montag, 16. Juni 2025

## Wahlfeier für Hans Koller am Montag, 16. Juni 2025

An der ersten Kantonsratssitzung des neuen Amtsjahres 2025/26 am Montag, 16. Juni 2025 wird Hans Koller aus Teufen zum neuen Kantonsratspräsidenten gewählt.

Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, den neuen Ausserrhoder Kantonsratspräsidenten gleichentags in Teufen feierlich zu empfangen. Der Anlass ist öffentlich und dauert von 17.30 Uhr bis ca. 18.30 Uhr. Abhängig vom Wetter findet im oder vor dem Zeughaus in Teufen ein Apéro statt, musikalisch begleitet von der Harmoniemusik. Die geladenen Gäste begeben sich anschliessend zum Nachtessen in den Lindensaal.

Die Gemeinde Teufen freut sich, viele Teufenerinnen und Teufener zu begrüßen, um mit Hans Koller auf das bevorstehende Präsidialjahr anzustossen.

### Programm für die Bevölkerung

*Beim Zeughaus (draussen oder drinnen):*

- |              |   |
|--------------|---|
| ab 17.30 Uhr | Apéro für geladene Gäste und Bevölkerung<br>Musikalische Begleitung: Harmoniemusik Teufen |
| 18.00 Uhr    | Gespräch zwischen Kantonsratspräsident Hans Koller<br>und Hanspeter Spörri, Moderation    |
| 18.15 Uhr    | Die geladenen Gäste wechseln in den Lindensaal  |

Der Apéro für die Bevölkerung dauert anschliessend noch weiter.

Stand 10.06.2025/RW